

Von wegen „Ruhiger Herbst“

14.10.2014



Egelsbach/Erzhausen: Der Herbst ist die Zeit des „zur Ruhe Kommens“, so sagt man...

Das gilt wohl nicht für den KinderMusikKreis, den KinderChor und den Jungen Chor unserer Gemeinde – denn was in diesem Herbst an „Action“ anstand, hatte nichts mit „Ruhe“ zu tun.

Da war zum einen der Einsatz des Jungen Chores beim Kerb-Gottesdienst in der evangelischen Kirche, zum nächsten der Auftritt des Jungen Chores und des „Kleinen Ensembles“ beim Benefizkonzert in Langen, aber auch die große Chorfreizeit in Schmitten vom 2-5. Oktober. Hier probten KinderChor und Junger Chor zusammen und hatten, wie auf dem dort entstandenen Foto klar zu sehen ist, jede Menge Spaß dabei.

KinderMusikKreis und KinderChor bereiteten zudem das Musical „Eine Leiter führt zum Himmelsrand“ vor, welches am 16.11. vor vollem Hause in Egelsbach gespielt wurde. Natürlich gab es hier auch ein wenig „professionelle Unterstützung“ aus dem Jungen Chor – aber was die „Kleinen“, die „Größeren und die Teenies“ der beiden Gruppen dort auf die Beine gestellt haben, dass ließ sich sehen und hören! Dazu gibt es dann in den nächsten Mitteilungen noch einen detaillierten Bericht.

Dann ist da noch das „Rutter-Projekt“, an welchem der Junge Chor teilnimmt. Der Projektchor, geleitet von Regionalkantor Thomas Gabriel, wird am 21.12.2014 um 17 Uhr in der Basilika Seligenstadt das „Magnificat“ dieses bedeutenden englischen Komponisten zu Gehör bringen – herzliche Einladung dazu!

Zu guter Letzt kommen ja auch wieder Krippenspiel und Christmette am 24.12.....

Es geht also „rund“ in den Chören – zum Lob Gottes und den Menschen zur Freude!